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ATA Nº 0010 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE EM 21 NOVEMBRO 2022 

Aos VINTE um dias DO Mês de Novembro de 2022, com início 

às 13:30 horas, nas dependências da Secretaria de 

Assistência Social de Urubici, reuniram-se presencialmente 

os seguintes conselheiros: Mariana J R Dos Santos 

Representante Secretaria de  Assistência Social, Elisiane de 

Lima, Representante da Secretaria de administração,  Nelson 

Karklis representante igreja Evangélica Assembleia de Deus,, 

Hercia Cabral Januário Representante Santuário das 

Árvores; Rosane de Lima, Obra kolping e participação online 

Representante APAE, Rita Geniovirdes Matias de Andrade,  

Representante da APAE, Secretária Executiva do CMDCA 

Márcia Maria Kayser. E o auxiliar administrativo Victor 

Vicente Iague. Verificando a existência de quórum conforme 

Regimento: Mariana, a presidente procede à abertura dos 

trabalhos e coloca para aprovação da seguinte ordem do dia: 

1.0. ordem do dia, aprovada por unanimidade 2.0. 

Inscrição na palavra Livre: Hercia representando 

Santuário, 3.0 Momento assessoria: 3.1 

apresentação da nova secretária Municipal de 

Assistência Social, esta pauta não aconteceu pois a 

mesma estava de atestado médico, e levaremos a 

próxima plenária deste conselho 3.2. Proposta de 

avaliação da trajetória deste conselho em 2022; foi 

apresentada a metodologia de avaliação que será sobre 

o Regimento Interno, Mariana contribui com proposta de 



um instrumental para cada conselheiro e assessorias 

avaliarem, ficou estabelecido a data de 05 de Dezembro 

de 2022 e o local será no Santuário da Árvores no 

Cachimbo, e  neste dia vamos ter uma VAN para 

transportar os conselheiros e cada um deverá levar um 

prato para partilha. 3.3. Centro de Aprendizagem 

Empresa Escola-CIEE;  Foi socializado em plenária 

todas as tentativas de trazer a Entidade Centro de 

Aprendizagem Empresa Escola a participar da Plenária, 

porém se comprometeram a participar no próximo ano, 

informado a este Conselho que a entidade nos procurou 

para obter cópia do seu registro neste conselho, as quais 

foram entregues a entidade juntamente com o ofício 

0053/CMDCA/Urubici., no qual solicitamos a importância 

destes apresentarem um relatório de atividades a este 

conselho e que conforme consta não apresentaram em 

2021.  3.4. Ofício 008 Comitê da Escuta 

especializada;   este oficio com objetivo de trazer a este 

conselho as últimas alterações do formulário da 

Revelação Espontânea para que seja atualizado no 

Protocolo da Escuta Especializada, e também o mesmo 

ofício menciona a necessidade de fazer a indicação da 

representante do CMDCA no Comitê da Escuta 

Especializada. 3.5 a Substituta da Conselheira 

Rosicléia Jeremias no Comitê da Escuta 

Especializada; Rosicléia ocupava no Conselho a 

suplência da cadeira da Secretaria Municipal de Saúde, 

já foi enviado à Secretaria de Saúde a solicitação de nova 

indicação. Porém para suprir a vaga no Comitê este 

Conselho fez a indicação de Juscélia Longem que aceitou 

ocupar a vaga e todos em unanimidade aprovaram a 

indicação. 3.6. Fechamento da prestação de contas 

da X Conferência : O administrativo senhor Vitor 

apresenta o balancete financeiro com todos os gastos da 

X Conferência discriminados: Palestrante R$ 3.000,00 , 



sonorização R$ 800,00, Material gráfico R$ 865,00 e 

Coffe Break R$ 2.273,90, totalizando em R$ 

6.936,90.em unanimidade o conselho aprova a 

prestação de contas da conferência e como 

encaminhamento: ofício à diretoria da Matriz em 

agradecimento ao espaço cedido esclarecimento quanto 

ao necessidade de apresentar três orçamentos, para 

reposição do Vidro de um forno que danificou ao 

incinerar papéis. ainda sobre a conferência a 

necessidade de marcar uma agenda com a Prefeita para 

entregar as propostas da X Conferência e que devemos 

, organizar uma apresentação com o diagnóstico que 

temos e as propostas que saíram da Conferência, vamos 

ver uma proposta de data e socializamos com todos para 

quem puder participar em Dezembro 3.7. 

disponibilização das atas para contribuição no 

grupo whatsapp do conselho atas –009  e 010 no 

grupo: a assessoria vai disponibilizar as atas 009, 0010, 

0011 no grupo para as devidas considerações e posterior 

aprovação,em plenária  4.0. Momento do Conselho 

Tutelar: O Conselho Tutelar ocupa seu espaço na 

plenária para mais uma vez trazer a este conselho a 

problemática que vivencia com o espaço do conselho: 

pois este não apresenta condições dignas de trabalho, a 

assessoria informa que já levou a Secretaria que acaba 

de ocupar o posto na Secretaria de Assistência Social, 

que em relação ao CT. esta seria uma das principais 

demandas que cabe ao executivo, A Conselheira Ana 

Alice, informa que o CT vai novamente oficiar ao CMDCA 

que tome as providências cabíveis frente à falta de 

espaço adequado para os trabalhos do Conselho Tutelar. 

5.0. Campanha de arrecadação do Imposto de 

Renda 2023 para o FIA;  O Conselho considera que é 

necessário iniciar uma proposta de arrecadação do IPRF 

para o fundo da Infância, sendo assim precisamos iniciar 



agora para que no início de 2023 esta já esteja pronta 

para ser executada.  Vai acontecer em Florianópolis  no 

dia 01 de Dezembro o Seminário Amigo do Leão. O 

Conselho delibera por enviar representantes a este 

Seminário com o objetivo de compreender melhor os 

desafios,como construir estratégias assertivas para 

atingir o público desta campanha. Sendo que ficou de 

estar nesta comissão que deverá se juntar à comissão 

do Conselho do Idoso.6.0 palavra Livre:  Hercia divulga 

o presépio pedagógico do santuário que inicia em 27-11-

2022, vai acontecer  nos próximos três sábados que 

segue. sendo um com materiais minerais, vegetais, 

animal e humano, essa atividade é aberta a todos que 

quiserem participar. 7.0. Encerramento dos 

trabalhos: Não tendo mais nada a tratar, a Presidente 

Mariana agradece aos participantes online e presencial e dá 

por encerrada a reunião e eu Márcia Maria Kayser lavrei a 

presente ata. 

                                   Urubici,  21 de Novembro  de 2022 
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